

ANUNCIO



NOTICIAS DE VILLAVICENCIO Y COLOMBIA

VILLAVICENCIO

REGIONALES

NACIONALES

BLOG

OPINIÓN

CULTURA

TURISMO

EMISORA

TV

Está pasando



El año pasado, Ecopetrol generó más de 34.000 empleos a través de contratistas en el Meta

VIVEELMETA.COM

PUBLICADO EN FEB 11, 2026

Regionales

La mayor parte de las vinculaciones se concentró en Puerto Gaitán y Acacias, con participación predominante de trabajadores de la región.

Compartir



ANUNCIO



OBRAS QUE TRANSFORMAN VIDAS
VÍA EL ROSAL - SAN JUAN DE ARAMA



En 2025, un total de 34.358 personas accedieron a una oportunidad laboral en el Meta a través de empresas contratistas vinculadas a **Ecopetrol**, según informó la compañía.

Puerto Gaitán encabezó la lista con 15.635 trabajadores vinculados, seguido de Acacias con 8.602 y Castilla La Nueva con 4.375. En Villavicencio se registraron 3.680 empleos, mientras que Guamal alcanzó 1.967 y San Martín de los Llanos sumó 71. El restante corresponde a Cumaryl, Restrepo, San Carlos de Guarao y Puerto López.

A nivel nacional, la cifra llegó a 87.130 empleos acumulados en lo corrido del año, resultado asociado al movimiento en actividades de exploración, producción y refinación de hidrocarburos, así como a proyectos relacionados con la transición energética.

Del total de puestos generados en el país, 51.313 correspondieron a mano de obra no calificada y en todos los casos fueron ocupados por personal local. En cuanto a mano de obra calificada, se reportaron 35.817 vinculaciones, de las cuales el 72,5 % fue para habitantes de las zonas donde opera la compañía. En conjunto, el 88,7 % de las contrataciones de 2025 benefició a trabajadores de los territorios.

Lea también

Ecopetrol invirtió \$65.000 millones en proyectos sociales para el Meta durante 2025

En comparación con 2024, la mano de obra calificada local creció 10,8 %, lo que equivale a cerca de 26.000 empleos adicionales frente al año anterior.

"Ecopetrol es una de las empresas que más contribuye a la generación de empleo en Colombia; miles de ciudadanos aportan con su trabajo al crecimiento del negocio tradicional y a la transición energética, convirtiéndose en motor que mueve el desarrollo sostenible del país", afirmó Aldemar Mejía, director de Abastecimiento Corporativo de la compañía.

Únete a nuestro canal de WhatsApp



Las noticias más importantes de Villavicencio



Etiquetas

Ecopetrol

Empleo en el Meta



También le puede interesar

Hace 2 semanas
Inician todos los preparativos para la Travesía Ciclística Bogotá–Villavicencio 2026

Hace 6 días
Una de cada cinco muertes en Villavicencio estuvo relacionada con cáncer en 2025

Hace 1 mes
Villavicencio despidió a patrullero de la Policía asesinado mientras cumplía su deber en el Cauca

Hace 3 semanas
Desfavorabilidad de Petro crece entre la población joven, según encuesta

Hace 2 semanas
Expomalocas 2026 proyecta cifras históricas en asistencia e impacto económico

Hace 3 semanas
¿Por qué Giovanny Ayala no estuvo en el homenaje a Yeison Jiménez? Ciro Quiñónez dio su versión